
市政を問う

●定例会第2日目および第3日目に、13人の議員が一般質問しました。発言順に掲載します。

3月4日

13議員が一般質問 議員が市の行財政全般にわたり、方針や執行状況、所信などを質問する
ことをいいます。持ち時間は、議員1人あたり45分です。

一般質問とは・・・

佐藤 旭浩　議員　（P15）
◆今後の企業誘致展開と地域の関わりは

佐藤 信男　議員　（P16）
◆健康寿命の伸長には、どうすると良い

石崎 誠子　議員　（P17）
◆永和中学校体育館をどうしていくのか
◆交通空白地域の解消を

馬渕 紀明　議員　（P18）
◆dボタンを活用した情報発信の考えは

河合 克平　議員　（P20）
◆佐屋駅に東側乗降口を作ることを求める
◆野鳥の糞害対策は

髙松 幸雄　議員　（P21）
◆エピテーゼを支援の対象にする考えは
◆物価高騰対策として実施する内容は

真野 和久　議員 （P8）
◆避難所はスフィア基準に沿っているか

角田 龍仁　議員　（P9）
◆道の駅の維持管理に年間1億円かかるが

山田 門左エ門　議員　（P10）
◆財政調整基金70億円まで積み増す計画は
◆市の発展のための道路計画は

中村 文武　議員　（P11）
◆子ども達のための部活動・学校開放は
◆小学校体育館にエアコン設置を

竹村 仁司　議員　（P12）
◆誰もが認知症になり得るという認識は

山岡 幹雄　議員　（P13）
◆働き方改革で市も開庁時間短縮の検討は
◆空き地の枯草対応は

𠮷川 三津子　議員　（P14）
◆交通空白地域に有償旅客運送事業を
◆低年齢化する不登校5歳児健診を

3月5日

7 愛西市議会だより 2025/5


